

Ecopetrol

Ecopetrol: MinHacienda aclaró si el presidente Felipe Bayón renunció o fue depuesto

El presidente de la petrolera estatal estará en el cargo hasta el 31 de marzo de este año.

27/1/2023



José Antonio Ocampo y Felipe Bayón Pardo. - Foto: Fotos SEMANA / A.P.I.

Toda una polémica se ha desatado en el país luego de que se conociera la noticia de la salida de Felipe Bayón de la presidencia de **Ecopetrol**, ya que no se dio mucha información respecto a esta noticia y simplemente se informó que estará en el cargo hasta finales del mes de marzo, cuando se espera que ya esté listo su reemplazo, generando un ambiente de incertidumbre frente a una de las empresas más importantes del país.



Ecopetrol se resiente tras el anuncio de salida de Felipe Bayón y cae con fuerza en los mercados

Este ingeniero, de 55 años de edad, presidió la petrolera colombiana por más de cinco años y pese a que no es cercano al actual Gobierno, el país recibió con sorpresa el anuncio de su salida, puesto que es uno de los funcionarios que goza de mejor popularidad entre los colombianos. Entre sus logros más importantes destaca su liderazgo en el proceso de transición energética y aprovechamiento del hidrógeno como fuente de energía.





Felipe Bayón, presidente de [Ecopetrol](#). - Foto: Naturgas

[Ecopetrol](#) dio a conocer este jueves 26 de enero que el ingeniero Felipe Bayón Pardo, quien ha estado al frente de la presidencia de la compañía petrolera estatal desde el año 2017, dejará el cargo el próximo 31 de marzo.

Mediante un comunicado, la junta directiva de la entidad confirmó el anuncio y destacó los logros alcanzados por Bayón Pardo durante su gestión, afirmando que su liderazgo fue clave para que [Ecopetrol](#) se consolidara como grupo empresarial, ratificándose a su vez como la compañía más importante del país.



La defensa del sector mineroenergético: ¿será la discusión álgida para el reemplazo de Felipe Bayón en [Ecopetrol](#)?

Ahora bien, luego de que se informara la salida de Bayón de la presidencia de la petrolera estatal, una de las preguntas más frecuentes es si este personaje renunció por cuenta propia o si su salida obedeció a una decisión de la junta directiva y finalmente se cumplió la promesa del presidente Gustavo Petro, quien no quería que siguiera a la cabeza de esta firma, que aporta grandes recursos a la Nación.

Este interrogante fue despejado por el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, quien se pronunció frente a este tema al término de la reunión de la junta Directiva del Banco de la República donde se anunció la nueva subida de tasas de interés para el mes de febrero, aprovechando las preguntas que se hicieron durante la rueda de prensa.





Con esta respuesta queda claro que la salida de Bayón Pardo no fue por temas personales, sino que hizo parte de las decisiones administrativas de esta empresa, quienes solicitaron su salida del cargo. - Foto: Banco Interamericano de Desarrollo

“Esa fue una decisión de la Junta Directiva de **Ecopetrol**”, expresó el Ministro Ocampo al ser consultado sobre la salida de Felipe Bayón. Con esta respuesta queda claro que la salida de **Bayón Pardo no fue por temas personales, sino que hizo parte de las decisiones administrativas de esta empresa, quienes solicitaron su salida del cargo.**

Vale la pena destacar que el actual presidente de **Ecopetrol**, quien sucedió a Juan Carlos Echeverry, se ha caracterizado por ser un defensor del sector minero-energético, situación que lo ha llevado a tener varias diferencias con el presidente Gustavo Petro y con la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez.



Explosivo testimonio del exdirector de Hidrocarburos: dice que no autorizó usar su nombre en polémico informe de ministra de Minas

Mientras que desde el actual Gobierno sostienen que no entregarán más contratos para la exploración y explotación de hidrocarburos, Bayón Pardo ha manifestado que el país requiere todavía los recursos del petróleo y del gas, ratificando su postura en el Foro Económico Mundial que se realizó en Davos, Suiza.



Dichas declaraciones le sumaron elogios al ingeniero, quien suena ante un posible reemplazo de Vélez, debido a la polémica que ha generado la funcionaria en torno al futuro del sector minero-energético. Sin embargo, esta posibilidad no se encuentra en el radar del Gobierno, así como tampoco se conoce cuál será el nuevo rol que asumirá el ingeniero bogotano, una vez salga de **Ecopetrol**.

Luego de que se supiera la información sobre la salida de Felipe Bayón, algunas personalidades del sector empresarial y políticos se pronunciaron. [Es el caso del empresario de la moda Mario Hernández, quien afirmó en su cuenta de Twitter \(@marioherzam\): “Lástima el retiro de Felipe Bayón de **Ecopetrol**”.](#)





Tras los cambios en los estatutos de **Ecopetrol**, el nuevo Gobierno, al parecer, convocará a una asamblea extraordinaria para volverlos a modificar y poder designar su junta directiva. - Foto: Guillermo Torres

Por su parte, el excandidato presidencial Fico Gutiérrez declaró en Twitter (@FicoGutierrez): “más que grave la salida de Felipe Bayón, Presidente de **Ecopetrol**” y resaltó que “su conocimiento del sector, su seriedad, su compromiso y sus logros contrastan con la irresponsabilidad, (la) falta de rigor técnico y (el) populismo de la ministra Irene Vélez”. Aseveró también que “con esto pierde Colombia, muy grave”, y lamentó esta pérdida para el sector petrolero.



Ecopetrol

Felipe Bayón Pardo

ministerio de hacienda

José Antonio Ocampo



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS

EMPRESAS Hace 35 minutos

Tras el retiro del presidente de **Ecopetrol**, ¿Quién le pone el cascabel a la Iguana?

ESPECIAL_ENCUESTA Hace 4 horas

¿Podrán las acciones colombianas levantar cabeza en 2023? Este es el pronóstico de los analistas

OPINIÓN Hace 4 horas

Irene Vélez debe irse, no Felipe Bayón

CONFIDENCIALES

“Que el antipetrismo no te haga perder la objetividad”: la molestia de Gustavo Bolívar con Catherine Juvinao

ECOPETROL

Ecopetrol es nuevo miembro de la junta **Ecopetrol** es nuevo miembro de la junta directiva del Consejo Mundial de Hidrógeno

ECOPETROL

Con más de \$ 25 billones, **Ecopetrol** Con más de \$ 25 billones, **Ecopetrol** impulsará la transición energética en Colombia

ECOPETROL

Ecopetrol confirmó nuevo yacimiento gasífero en el Caribe colombiano

ECOPETROL

Ecopetrol registra el mejor resultado de la **Ecopetrol** registra el mejor resultado de la historia en un segundo trimestre

ECOPETROL

Así logró **Ecopetrol** su propia revolución

ECOPETROL E ISA

Venta de ISA a **Ecopetrol**: la carta del sí de

ECOPETROL

Ecopetrol: ¿es momento de vender?

ÚLTIMAS NOTICIAS

ENTREVISTA Hace 24 minutos

La trampa de los narcos: SEMANA destapa el sofisticado y oscuro plan de un cartel de abogados para colar a narcotraficantes en la paz total de Gustavo Petro



ENTREVISTA Hace 24 minutos

Expresidente de Guatemala Jimmy Morales se despacha contra el ministro Iván Velásquez: "Violó todas las leyes habidas y por haber"

INVESTIGACIÓN Hace 28 minutos

Exclusivo: las increíbles y contundentes pruebas encontradas debajo de unos adornos navideños contra la senadora Piedad Córdoba



INSEGURIDAD Hace 28 minutos

Robos, muerte y dolor: así operan las bandas criminales que tienen asfixiada a Cali

ENTREVISTA Hace 28 minutos

Gustavo Petro: ¿el presidente se quedaría sin gente para convocar las marchas a favor del Gobierno?



OPINIÓN Hace 34 minutos

El conflicto entre la equidad y la productividad

ENTREVISTA Hace 35 minutos

Felices los cuatro: la historia de la familia gay que logró heredar la pensión de uno de ellos



EMPRESAS Hace 35 minutos

Tras el retiro del presidente de Ecopetrol, ¿Quién le pone el cascabel a la Iguana?

Semana

Copyright © 2023
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

- Semana TV
- Estados Unidos
- Impresa
- Nación
- Opinión
- Vida Moderna
- Gente
- Pódcast
- Especiales
- Galerías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Economía
- Arcadia
- Jet Set
- Soho
- Fucsia
- 4 Patas
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Paute con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos C/ST
- Política SAGRILAFT
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
- Trabaje con nosotros
- Historias solidarias

Nuestra App:

-  Apple Store
-  Google Play
- Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com
- Protección del Consumidor
